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In quei giorni, dopo che ebbe saziato la folla, Gesù ordinò ai discepoli di salire sulla barca e 

di precederlo sull'altra sponda, mentre egli avrebbe congedato la folla. Congedata la folla, 

salì sul monte, solo, a pregare. Venuta la sera, egli se ne stava ancora solo lassù. La barca 

intanto distava già qualche miglio da terra ed era agitata dalle onde, a causa del vento 

contrario. Verso la fine della notte egli venne verso di loro camminando sul mare. I discepoli, 

a vederlo camminare sul mare, furono turbati e dissero: «È un fantasma» e si misero a 

gridare dalla paura. Ma subito Gesù parlò loro: «Coraggio, sono io, non abbiate paura». 

Pietro gli disse: «Signore, se sei tu, comanda che io venga da te sulle acque». Ed egli disse: 

«Vieni!». Pietro, scendendo dalla barca, si mise a camminare sulle acque e andò verso Gesù. 

Ma per la violenza del vento, s'impaurì e, cominciando ad affondare, gridò: «Signore, 

salvami!». E subito Gesù stese la mano, lo afferrò e gli disse: «Uomo di poca fede, perché hai 

dubitato?». Appena saliti sulla barca, il vento cessò. Quelli che erano sulla barca gli si 

prostrarono davanti, esclamando: «Tu sei veramente il Figlio di Dio!». Compiuta la traversata, 

approdarono a Genesaret. E la gente del luogo, riconosciuto Gesù, diffuse la notizia in tutta la 

regione; gli portarono tutti i malati, e lo pregavano di poter toccare almeno l'orlo del suo 

mantello. E quanti lo toccavano guarivano (Mt 14, 22-36).

È interessante notare che il toccare Gesù fa guarire i malati nel Vangelo. Oggi qualcuno

storce la bocca di fronte a coloro che vogliono toccare le statue in chiesa. Anche qualche

sacerdote indugia sul toccare i malati per amministrare i sacramenti della guarigione,

ma anche un semplice battesimo. Forse un eccesso di prudenza, visto che Gesù si è

sempre lasciato toccare: dagli apostoli dopo la risurrezione (che egli invita a toccargli le

piaghe), dalla Maddalena al sepolcro (a cui dice di non trattenerlo, segno evidente che lo
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stava abbracciando), e anche Lui stesso tocca i malati per guarirli (ad esempio al cieco

nato tocca gli occhi con la sua saliva). Insomma non si può togliere il toccare fisicamente

i malati o gli increduli perché abbiano fede. Gesù ha fatto così e anche i sacerdoti oggi ci

portano la Grazia di Dio attraverso i sacramenti.


